



GERHARD BERGLER

Die Heilquelle neben der Wallfahrtskirche Maria Larch bei Terfens ist wegen des rechtsdrehenden Wassers sehr beliebt

rechtsdrehende Wasser soll monatelang in geschlossenen Gefäßen frisch bleiben.

Ähnliche Kräfte sagt man auch dem Wasser einer Quel-

le bei der Wallfahrtskirche Maria Larch in Terfens nach.

„Es werden immer mehr Menschen, die kommen und sich das Wasser in Kanistern

mitnehmen. Es ist ein rechtsdrehendes Wasser und es fault nicht. Die Leute erzählen mir so viele Geschichten, wogegen es schon geholfen

haben soll, dass ich ein Buch schreiben könnte. Ich kann das nicht beurteilen“, sagt Walter Unger, der die Kirche betreut.

Rechtsdrehendes Wasser

TERFENS. Des „rechtsdrehenden Wassers“ wegen, dem man besondere Kräfte nachsagt, pilgern jetzt sogar aus München und Südtirol die Leute zur „Wasserkapelle“ Maria Larch bei Terfens.